

Goblog

Kabiro TVOne Apresiasi Kapolda Sulsel Atas Inisiasi Pererat Hubungan Dengan Media

Rudy kahar - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Oct 26, 2024 - 07:01



MAKASSAR - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., didampingi oleh Pejabat Utama Polda Sulsel, melakukan kunjungan Silaturahmi ke Kantor TV One Biro Makassar, Jumat (25/10/24). Kunjungan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan serta

kolaborasi antara kepolisian dan media dalam hal pemberitaan serta publikasi informasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kesempatan ini, Kapolda Sulsel menyampaikan persiapan dan pengamanan menjelang Pilkada serentak yang akan berlangsung di Sulawesi Selatan. Menurutnya, kepolisian saat ini tengah melakukan langkah-langkah antisipatif untuk mencegah praktik manipolitik yang mungkin dilakukan oleh para calon pemimpin daerah.

"Kami telah menugaskan anggota Polda untuk memastikan keamanan pelaksanaan Pilkada serentak di Sulsel. Deklarasi Pilkada Damai, Jumat Curhat, dan Operasi Zebra adalah beberapa cara kami untuk lebih dekat dengan masyarakat sekaligus mengurangi ancaman kamtibmas," ujarnya.

Kapolda juga menyoroti potensi konflik yang bisa timbul akibat persaingan ketat antar-pasangan calon (paslon), terutama yang berpotensi memicu konflik terkait manipolitik.

"Salah satu kerawanan adalah persaingan head-to-head yang bisa memicu konflik apabila salah satu pihak melakukan manipolitik. Maka dari itu, mari kita jaga pemilu yang demokratis agar berjalan lancar. Kami berharap media bisa turut membantu Polri dalam mengurangi kerawanan selama Pilkada di Sulsel," tambahnya.

Kepala Biro tvOne Makassar, Muhammad Takbir menyambut hangat kunjungan tersebut dan menyatakan apresiasinya atas inisiatif Kapolda Sulsel untuk mempererat hubungan dengan media. Ia menyatakan bahwa TV One Biro Makassar siap menjadi mitra strategis dalam mendukung tugas kepolisian, khususnya dalam menyampaikan informasi yang akurat dan terpercaya kepada masyarakat.

Kunjungan ini diharapkan menjadi awal dari sinergi yang kuat antara Polda Sulsel dan TV One Makassar. Dengan kolaborasi yang erat, kedua pihak berharap dapat menyajikan informasi kamtibmas yang semakin akurat, cepat, dan bermanfaat bagi masyarakat.